

Aktuelles von Ihrer Wirtschaftsförderung



Weiterer Zuwachs im Airport Gewerbpark Junkersring

Der Airport Gewerbpark Junkersring hat sich seit Baubeginn in 2003 stark entwickelt. Inzwischen haben sich dort rund 32 Unternehmen mit mehr als 760 Mitarbeitern angesiedelt. Ein Großprojekt (DHL Innovation Campus) befindet sich derzeit im Bau, vier weitere Bauvorhaben sind in der Planung.

Auch der Projektentwickler Markus Eich aus Niederkassel hat ein 2.615 m² großes Grundstück im Junkersring erworben, auf dem er jüngst im Rahmen des 1. Spatenstichs mit dem Bau eines hochmodernen und energieeffizienten Bürogebäudes „JR_5“ begonnen hat. Die Gesamtnutzfläche mit Tiefgarage und Außenstellplätzen beträgt ca. 1.800 m². Es können sowohl komplette Etagen als auch Teilflächen angemietet werden. Die Innenausstattung wird neuesten Standards entsprechen. In der aktuellen Bauphase kann auf die Wünsche potenzieller Interessenten individuell eingegangen werden. Die Fertigstellung des Gebäudes ist zum Jahreswechsel 2012 / 2013 geplant.



Erster Spatenstich zum neuen Bauvorhaben

Auf inzwischen zu kleinem Raum wirtschaftet derzeit die Firma Reco GmbH. Dabei bezog der Hersteller von Industriefiltern ein neues Gewerbeobjekt erst vor vier Jahren. Die Geschäftsführer Richard Arzt und Dr. Klaus Büllsfeld haben sich zu einer Erweiterung der Produktionshalle entschlossen. Das bestehende, rund 3.250 m² große Gewerbegrundstück haben sie nun um etwa 1.500 m² erweitert. Die Planung und Durchführung des Neubaus haben sie dem Team um Herrn Eich anvertraut. Die jetzt geplante Produktionshalle von über 500 m² wird sich in das Architekturkonzept der bestehenden Produktionsstätte eingliedern. Die Zusammengehörigkeit der beiden Baukörper wird durch ein modernes Verbindungsdach als Stahl-/Glaskonstruktion realisiert. Etwa zehn neue Arbeitsplätze werden in der Industriefilterproduktion geschaffen.

Unternehmerfrühstück bei LEO Consult



Mit Blick über die Dächer von Troisdorf trafen sich 50 Troisdorfer Unternehmerinnen und Unternehmer zum informativen Frühstück bei dem Personalberatungsunternehmen LEO Consult an der Frankfurter Straße.

Wirtschaftsförderer Jürgen Sturm hob in seiner Begrüßung die Rolle der Gewinnung von Fachkräften als wichtiges Thema für die Zukunft heraus. Die Wirtschaftsförderung setzt hier auf eine enge Verzahnung zwischen den Schulen und den Unternehmen. Außerdem sei es wichtig, die Anforderungsprofile an künftige Mitarbeiter zu kennen, um rechtzeitig Qualifizierungsmaßnahmen zu starten. Gastgeberin Leonie Schneider-Kuttig berichtete im Folgenden über ihre Tätigkeiten. Schwerpunkte ihrer Arbeit

liegen in der Führungskräfteentwicklung sowie in der Teambildung in Unternehmen. Eine gute Fachkraft ist nicht automatisch auch eine gute Führungspersönlichkeit. Auch die Nachfolgeregelung kann in einem Unternehmen eine heikle Angelegenheit sein. Eine besondere Dienstleistung ist die Orientierung von Abiturienten und Studienbeginnern. Im Gewirr der vielen Möglichkeiten ist es häufig nicht so einfach, den richtigen Weg zu finden.

Bürgermeister Klaus-Werner Jablonski nutzte den Vormittag, um kurz über das aktuelle Geschehen in Troisdorf zu informieren sowie sich mit den Unternehmern auszutauschen. So kann er aus erster Quelle erfahren, wo „der Schuh drückt“ und Anregungen aufnehmen. Die Unternehmerfrühstücke sind eine gemeinsame Veranstaltung des Unternehmerclubs pro Troisdorf und der Troisdorfer Wirtschaftsförderung (TROWISTA). Sie dienen dazu, dass sich die Unternehmer aus den verschiedenen Gewerbegebieten besser kennenlernen. So konnten schon einige neue Geschäftsbeziehungen entstehen und Aufträge in der Stadt bleiben.

Mehr unter www.trowista.de

Aktuelles von Ihrer Wirtschaftsförderung



Expansion im Industrie-Stadtpark



Kuraray erweitert TROSIFOL Film-Produktion in Troisdorf

Kuraray wird seine bestehenden Produktionskapazitäten für TROSIFOL PVB-Folien am Standort Troisdorf ausbauen. Durch den Bau einer weiteren Fertigungsstraße wird bis Ende 2013 die Kapazität erheblich gesteigert. Die Investitionssumme beträgt knapp 20 Millionen Euro. Darüber hinaus werden strategische Optionen für eine zusätzliche Kapazitätserweiterung in Asien geprüft. Im Mittelpunkt der Überlegungen steht dabei der Standort Indien.

Sika Trocal verlängert Mietvertrag mit der T-Park GmbH bis 2019

Die Sika Trocal GmbH produziert seit 1968 im Industrie-Stadtpark hochwertige Dach- und Dichtungsbahnen für den Neubau- und Sanierungsbereich sowie Folien für Schwimmbecken und Teiche. Sie wird auch zukünftig dem Standort treu bleiben. Neben der Verlängerung des Mietvertrages mit der T-Park GmbH bis 2019 wird Sika Trocal auch in ein neues Lagergebäude und in ein Mehrzweckgebäude mit modernen Werkstatt-, Labor- und Büroräumen investieren. Die Fertigstellung ist für Dezember geplant. In den letzten 3 Jahren hat Sika Trocal bereits 3,5 Mio. € in den Maschinenpark und in die Infrastruktur investiert. Weitere Projekte mit einem Volumen von insgesamt 2,5 Mio. € sind bereits geplant.

Auch Gerflor Mipolam steht zu Troisdorf!

Mit Gerflor Mipolam steht einer der führenden Hersteller hochwertiger, elastischer Bodenbeläge zum bewährten Standort. Kürzlich wurde der Mietvertrag mit der T-Park GmbH für die angemieteten Verwaltungs- und Produktionsgebäude im südlichen Bereich des Industrie-Stadtparks um weitere 10 Jahre verlängert.

Außerdem ist die Erweiterung des Verwaltungsgebäudes geplant. Der Neubau soll zusätzlichen Raum für einen ansprechenden Showroom mit großzügigen Ausstellungsflächen für die verschiedenen Bodenbeläge schaffen sowie Konferenz- und Büroräume beinhalten.

Innenstadtfrühstück

Das First Reisebüro in der Wilhelm-Hamacher-Straße ist in diesem Jahr Gastgeber des Innenstadtfrühstücks. Das kompetente Team um Büroleiterin Michaela Brunnbauer berät nicht nur fachkundig für den nächsten Urlaub, sondern ist auch eine der ersten Adressen, wenn es um Geschäftsreisen geht. Über Flugtickets, Mietwagen und Fahrkarten reicht das Angebot des Reisebüros, das zur TUI-Gruppe gehört. In direkter Nähe zum neuen Einkaufszentrum stand der Abriss des Bürgerhauses im Mittelpunkt der Gespräche mit etwa 60 Einzelhändlern und Gästen. Herr Christiansen vom Projektträger HBB stellte das neue Einkaufszentrum ausführlich vor. Die Abrissarbeiten werden demnach noch bis Mitte August dauern. Unmittelbar



werden sich die Rohbauarbeiten anschließen und im März 2013 abgeschlossen sein. Die Eröffnung ist für den Oktober nächsten Jahres geplant. Dann werden unter anderem Saturn, C&A, Payless Shoes und weitere Einzelhändler und Gastronomen ihre Kunden begrüßen. Auch die Tiefgarage mit 350 Plätzen wird hell und freundlich umgebaut.

Bis dahin ist noch einiges zu tun. Insgesamt investiert HBB 30 Millionen Euro. Bürgermeister Klaus-Werner Jablonski wies darauf hin, dass sein Büroleiter Carsten Walbröl (Tel. 900110) als Ansprechpartner rund um alle Fragen bereit steht, die mit der Baustelle verbunden sind.

Abrissarbeiten am Troisdorfer Bürgerhaus begonnen

Es ist soweit. Am 22.05.2012 rollten die Bagger an. Nachdem zuvor das Gelände rund um das Bürgerhaus weitläufig eingezäunt wurde, startete man die Entkernungsarbeiten.

Der ehemalige Pavillon sowie die umliegenden Fahrradständer und Sitzgelegenheiten wurden innerhalb kürzester

Zeit demontiert, bevor man am Hauptgebäude mit den Abriss weiter fortfahren konnte.

Wer sich über den aktuellen Stand der Arbeiten informieren möchte, kann dies unter www.trowista.de dem Unterpunkt „Innenstadt & Einzelhandel - Baufortschritt“ folgend tun.

Eine Webcam an den Büroräumen der TROWISTA zeigt immer den aktuellen Baufortschritt.